

Forchheimer Stadtanzeiger Nr. 16-18 / 2025 Stadtgespräch / Sommerpause

Liebe Mitbürger*innen,

jetzt ist er da – der Sommer in seiner vollen Pracht! Die Sonne lacht, die Tage sind lang, die Laune bestens – der perfekte Zeitpunkt, um die Seele baumeln zu lassen, neue Energie zu tanken und einfach mal abzuschalten.

Ob in den Bergen, am Meer, am letzten Annafest-Wochenende oder in unserer Fränkischen Schweiz – genießen Sie den August mit allem, was dazugehört!

Ein besonderer Wunsch geht an unsere Kinder und Jugendlichen: Ihr habt Euch die Ferien redlich verdient! Nach einem Schuljahr voller Lernen, Engagement und Herausforderungen ist es nun an der Zeit, einfach mal Kind oder Jugendliche*r zu sein, Abenteuer zu erleben, Neues zu entdecken.

Wie zum Beispiel bei unserem „Mini Forchheim“, wenn die Jüngsten drei Tage lang in die Politik einsteigen können und erleben, was die „Großen“ so täglich machen. Vom 9. bis 11. September dürfen Mädchen und Jungen die Stadt aus einer ganz neuen Perspektive erleben wie zum Beispiel als Bürgermeisterin, Reporter oder Polizistin, sie können den Beruf des Lageristen oder der Einzelhandelskauffrau ausüben und sich dem Klimaschutz widmen.

In Mini-Forchheim wird Demokratie spielerisch gelebt, mit einer eigenen Mini-Währung, eigener Zeitung und vielem mehr. Unterstützt wird das Ganze von zahlreichen Kooperationspartner*innen. Mit dabei ist auch das Team der unserer Stadtjugendpflege und dem städtischen Klimaschutz. Mein Tipp: Schnell anmelden unter unser-ferienprogramm.de/forchheim

Auch der Forchheimer Stadtanzeiger verabschiedet sich in die Sommerpause – die nächste Ausgabe erscheint am 12. September.

Bis dahin wünsche ich Ihnen: Sonnige Tage, entspannte Stunden und eine rundum schöne Ferienzeit – ganz egal, wo Sie sie verbringen.



**Ihr Oberbürgermeister
Dr. Uwe Kirschstein**



Stadt
FORCHHEIM